

Presseinformation

„Hansestadt Hameln“ hört sich zwar seltsam an, ist aber wie so manch anderes Erzähltes über Hameln wahr. Von 1426 bis 1572 war Hameln Mitglied der Hanse. Das ist dann keine Überraschung, wenn der Pfeifer Hameln in Rostock bei den Hansetage 2018 repräsentiert. Vom 21-24 Juni treffen Delegationen der Internationalen Hanse zusammen. Fairtrade Workshops, Hanse Kunst, und Tourismus Projektgruppen werden ergänzt durch eine Segelschiffparade und einen Festumzug durch die Rostocker Altstadt.



Gleichzeitig feiert Rostock 800 Jähriges Bestehen, der Rattenfänger wird dagegen gerade 734 Jahre alt, hält aber wacker mit und lädt die Besucher aus dem Hanseraum nach Hameln ein.

Foto:

Hamelner Pfeifer trifft auf russischen Pfeifer - Es können nur die Hansetage sein! - frei zur Veröffentlichung mit ©HamelnMarketing